

Presse Nationale

> Politique



Invité à se porter candidat à la présidentielle de 2020/ Alassane Ouattara, hier : « J'ai entendu les messages, je prends acte »

Les membres du conseil politique du RHDP étaient réunis hier mercredi 29 juillet 2020 au Sofitel Hôtel Ivoire, en session extraordinaire. Ils ont décidé de choisir le Président Alassane Ouattara comme candidat du parti pour la présidentielle de 2020. Ce qu'il n'a ni accepté ni refusé pour l'heure. « Je prends acte des résolutions du conseil politique et de votre demande. Je vous demande de continuer d'avoir une pensée pour Amadou Gon Coulibaly, des prières pour le repos de son âme, de me donner le temps du recueillement avant de vous donner une réponse très prochainement », a-t-il déclaré.

> Economie



Ecole supérieure du pétrole et de l'énergie de Yamoussoukro : les admis connus, les félicitations du ministre Abdourahmane Cissé

Le verdict est tombé ! Les résultats définitifs pour les admissions aux mastères économie et techniques de l'amont pétrolier & économie et techniques de l'aval pétrolier de l'Espe sont maintenant disponibles en ligne sur le site www.espe.inphb.ci mercredi 29 juillet 2020. Sur un ensemble de 315 candidats inscrits, 45 candidats dont 21 en amont (3 étudiantes) et 24 en aval (9 étudiantes), ont été conjointement sélectionnés par l'INP-HB et l'IFPS chooll à l'issue d'un processus rigoureux et transparent. Le ministre du Pétrole, de l'Energie et des Energies renouvelables, Abdourahmane Cissé, sur les différents supports numériques de son ministère a tenu à féliciter tous les admis. Il les a exhortés à faire preuve d'abnégation et d'assiduité lors des différents cours qui seront dispensés.



Bourse des matières premières agricoles : Les activités démarrent bientôt

En visite de travail, le mardi 28 juillet dans les locaux de la Bourse régionale des valeurs mobilières (BRVM) de l'UEMOA pour s'enquérir de l'état d'avancement des installations provisoires de la BMPA et du déroulement des opérations de négociation et de règlement/livraison, avant le démarrage effectif des activités de ce marché des matières premières agricoles, Kobenan Kouassi Adjoumani a félicité la BRVM pour la création de cette bourse. Pour la phase de démarrage, trois spéculations ont été retenues. A savoir, la noix brute de cajou, la noix de cola et le maïs. « Ce sont des productions stratégiques pour lesquelles la Côte d'Ivoire occupe les premiers rangs mondiaux et régionaux. A terme, d'autres matières premières agricoles comme l'hévéa, le palmier à huile, etc. éligibles au système de récépissé d'entreposage, pourraient être négociées sur la BMPA de Côte d'Ivoire », a révélé le ministre Adjoumani.



Transport ferroviaire : reprise totale du trafic Abidjan-Ouaga après 7 jours de suspension

Dans un communiqué de presse en date du mardi 28 juillet 2020, SITARAIL annonce la reprise totale des circulations ferroviaires depuis le lundi 27 juillet 2020, sur l'ensemble du réseau, d'Abidjan à Ouagadougou. Il convient de rappeler que de fortes pluies avaient dégradé le remblai du PK 706+900 à Bérégadougou, aux environs de Banfora (Burkina Faso), le 20 juillet 2020. La société informe que compte tenu du temps nécessaire au rééquilibrage des circulations ferroviaires et au repositionnement des moyens de traction, suite à cette interruption du trafic, des équipes ont été déployées à l'effet de rétablir "une situation normale".

> Société

Foire de la Tabaski 2020 : 150 000 bêtes disponibles à Abidjan



Comme chaque année, à l'orée de la fête de la Tabaski, les populations pourront acquérir de petits ruminants (chèvres, moutons) et bovins à bon prix en vue de leur sacrifice. Objectif pour les organisateurs, vendre environ 150 000 bêtes. Pour cette année 2020, sept sites ont été identifiés par le district d'Abidjan en liaison avec les différentes mairies. Il s'agit de la "casse" à Adjamé, de deux espaces au niveau du carrefour Seboko, l'un dans la commune d'Adjamé et l'autre dans la commune d'Attécoubé. Le quatrième endroit est celui de Yopougon. L'abattoir de Port-Bouët constitue le cinquième site et le 6e est celui d'Anani, dans ladite commune.



Face aux sénateurs, le ministre Adama Diawara formel : « Nous avons une recherche scientifique dynamique »

Le ministre de l'Enseignement supérieur et de la Recherche scientifique, Adama Diawara était, le lundi 27 juillet 2020, devant les sénateurs, membres de la Commission de la recherche, de la science, de la technologie et de l'environnement dans le cadre de l'examen du projet de loi portant organisation du Fonds pour la Science, la technologie et l'innovation (FONSTI). Au terme des travaux qui ont abouti à l'adoption de ce projet de loi, le ministre Adama Diawara a soutenu que les chercheurs ivoiriens ont suffisamment montré ce qu'ils savent faire, avec l'avènement de la pandémie à Covid-19. « Nous avons une recherche scientifique dynamique en dépit de ce qu'on dit. Notre recherche n'est pas aussi unijambiste comme certains veulent le faire croire », a-t-il souligné.



Covid-19 : 100 cas et 256 guéris annoncés, hier

Le ministère de la Santé et de l'Hygiène publique a enregistré ce jour mercredi 29 juillet 2020, 100 nouveaux cas de Covid-19 sur 1 246 échantillons prélevés soit 8% de cas positifs, 256 guéris et 1 décès. Il s'agit d'un patient âgé de 64 ans, décédé au Service des maladies infectieuses et tropicales du CHU de Treichville. Le ministre de la Santé et de l'Hygiène publique présente ses condoléances à la famille éplorée. A la date du 29 juillet, la Côte d'Ivoire compte donc 15 813 cas confirmés dont 10 793 personnes guéries, 99 décès et 4 921 cas actifs. Le nombre total d'échantillons est de 98 014.



Véhicules importés volés, traite des enfants, terrorisme, frontières, Covid-19 : 5 000 gendarmes, policiers et militaires déployés, hier

Depuis le mercredi 29 juillet 2020, 5 000 gendarmes, policiers et militaires sont déployés sur toute l'étendue du territoire de la Côte d'Ivoire, dans le cadre de la 5e édition de l'opération "vacances sécurisées", qui a été lancée au terrain de sports du quartier Williamsville d'Adjamé. À cette occasion, le ministre de la Sécurité et de la Protection civile, le Général de corps d'armées, Diomandé Vagondo a fait savoir : « Nous sommes préoccupés par la sécurité des populations. En réponse à ces préoccupations, il a été initié cette opération pour permettre à chacun des habitants de ce pays de vivre dans la tranquillité et de vaquer à ses occupations. J'appelle donc les braves populations à accompagner les forces de sécurité à tout instant. Les forces de l'ordre et les populations doivent former un binôme qui fera en sorte que nous ayons les informations dont nous avons besoin en tout temps en tout lieu et en temps réel ».

A l'International

> Politique



Présidentielle en Côte d'Ivoire : Alassane Ouattara réserve sa réponse

Devant des dizaines de cadres et d'élus de son mouvement réunis au palais des congrès d'Abidjan pour lui demander d'accepter de briguer un troisième mandat, le Président ivoirien Alassane Ouattara a annoncé qu'il prenait acte de leur demande, sans révéler sa décision. « Avec beaucoup d'attachement et d'affection à Amadou, à mon fils, je prends acte des résolutions du conseil politique et de votre demande, a déclaré le Président Alassane Ouattara à l'issue de la réunion de son parti, le RHDP. Je vous demande de continuer à avoir une pensée pour Amadou Gon Coulibaly et de me laisser le temps du recueillement et de la récupération, avant de vous donner une réponse très prochainement ». Alassane Ouattara a précisé qu'il s'adresserait bientôt à la nation, et a souligné sa volonté de voir le RHDP gagner l'élection.

Vu sur le Net

> Politique

La demande de passeport de l'ex-Président Laurent Gbagbo est en "cours de traitement", selon le porte-parole du gouvernement ivoirien



La demande de passeport de l'ex-président Laurent Gbagbo en liberté provisoire à Bruxelles (Belgique) est en "cours de traitement", selon le porte-parole du gouvernement ivoirien, Sidi Tiémoko Touré. "Notre chancellerie à Bruxelles, nous a informés de la réception d'une requête de passeport par monsieur Laurent Gbagbo et le dossier est en cours de traitement", a déclaré le ministre Sidi Touré au terme du Conseil des ministres tenu ce mercredi 29 juillet 2020 à Abidjan-Plateau. Selon Sidi Touré, le gouvernement a été également informé de la demande d'autres documents administratifs de la part de l'ex-Président Laurent Gbagbo. "Une autre requête introduite par M. Gbagbo pour l'obtention d'un casier judiciaire et de certificat de nationalité a été demandé. C'est un Ivoirien comme tout autre, il recevra ces documents après la procédure de traitement", a-t-il rassuré.



Liste électorale provisoire 2020, 60 031 demandes rejetées, voici les raisons (CEI)

La Commission électorale indépendante (CEI) a remis ce mercredi 29 juillet 2020 au siège de l'institution, le support numérique de la liste électorale provisoire de 2020, aux formations politiques et autres potentiels candidats au scrutin du 31 octobre prochain. A l'occasion, le président de l'institution en charge des élections en Côte d'Ivoire a annoncé que 904 956 nouveaux électeurs se sont inscrits sur la liste électorale provisoire de 2020 portant à 7 500 035 électeurs en 2020. 60 031 demandes d'inscriptions sur la liste électorale de 2020, ont été rejetées.

> Société



Formation professionnelle : l'Allemagne offre des équipements informatiques et kits sanitaires de 30 millions de FCFA à des établissements ivoiriens

Dans le cadre du projet "Partenariat pour la formation professionnelle dans les métiers d'installation sanitaire et photovoltaïque" (PFPISPV) financé par le ministère fédéral allemand de la Coopération économique et du Développement, des équipements informatiques et des kits sanitaires, d'une valeur de plus de 30 millions de FCFA, ont été offerts à quatre centres ivoiriens de formation professionnelle. La remise de ces dons a eu lieu le mercredi 28 juillet 2020 à Abidjan, en présence du directeur de cabinet du secrétaire d'Etat chargé de l'Enseignement technique et de la Formation professionnelle, Djedj Mel, du 1er secrétaire à l'ambassade d'Allemagne en Côte d'Ivoire, Benjamin Laag, et de la chef de projet PFPMPV, Carola Schmidt. Il s'agit d'améliorer la qualification et l'employabilité des artisans dans les domaines de l'installation sanitaire, de la climatisation et de l'électricité avec la spécificité en photovoltaïque, en période de Coronavirus. (Source : CIGC)

> Culture



Coopération sino-ivoirienne : un centre culturel chinois bientôt construit à Abidjan

L'ambassadeur de la République populaire de Chine en Côte d'Ivoire, SEM Wan Li, a annoncé le lundi 27 juillet 2020 à la ministre ivoirienne de la Culture et de la Francophonie, Raymonde Goudou-Coffie, la construction future d'un centre culturel chinois à Abidjan. C'était en marge d'une cérémonie de remise de dons de matériels hygiéniques à la première responsable de la Culture en Côte d'Ivoire. La construction de ce centre culturel chinois à Abidjan, a indiqué l'ambassadeur de Chine, rentre dans le cadre de la coopération sino-ivoirienne.

Agence de Presse

> Politique



Le gouvernement annonce des ajustements au niveau des CEI locales

Le porte-parole du gouvernement, le ministre Sidi Touré, a annoncé, mercredi 29 juillet 2020, à l'issue du Conseil des ministres, des ajustements au niveau des Commissions électorales indépendantes (CEI) locales. Les CEI locales feront l'objet d'un ajustement, si l'opposition prend sa place au sein de la CEI centrale, conformément à la décision prise par le gouvernement d'introduire une personnalité de l'opposition, le 4 mars 2020, a indiqué le ministre de la Communication et des Médias. Pour le porte-parole du gouvernement, il est évident que la prise de cette position par l'opposition dans la CEI centrale emmènerait des ajustements au niveau CEI locales.

> Economie



N'Golo Coulibaly reconduit à la tête de la Haute autorité pour la bonne gouvernance

Le Président de la République, Alassane Ouattara a reconduit, mercredi 29 juillet 2020, pour trois autres années, le mandat du président de la Haute Autorité pour la Bonne Gouvernance (HABG), N'Golo Fatogoma

Coulibaly, suite à l'adoption en Conseil des ministres d'un décret datant du 20 juillet. Le gouvernement a, également, adopté une ordonnance et son projet de ratification pour proroger jusqu'au 31 décembre 2020, le mandat des membres de la HABG, autre que le président de cette institution, et ce, en attendant la nomination de leurs remplaçants.



Le ministre Adjoumani s'enquiert de l'avancement du projet BMPA (Communiqué)

Le ministre ivoirien de l'Agriculture et du Développement rural, Kobenan Kouassi Adjoumani, a effectué une visite de travail à la Bourse régionale des valeurs mobilières (BRVM) de l'UEMOA pour s'enquérir de l'état d'avancement du projet de création de la Bourse des matières premières agricoles (BMPA) de Côte d'Ivoire. Démarré en juillet 2018, ce projet devrait contribuer notamment à améliorer le financement du secteur agricole, à stimuler la production et à permettre au secteur agricole de jouer pleinement son rôle dans le développement économique de la Côte d'Ivoire tout en contribuant à l'amélioration des conditions de vie en milieu rural.

> Société



L'ambassade d'Israël offre du matériel hygiénique à l'Institut Pasteur dans le cadre de la lutte contre la Covid-19

L'ambassade d'Israël en Côte d'Ivoire a offert, dans le cadre de la lutte contre la Covid-19, du matériel hygiénique à l'Institut Pasteur. Selon un communiqué, ce don a été réceptionné, le mercredi 29 juillet 2020, dans les locaux de l'Institut sis au Centre hospitalier et universitaire (CHU) de Cocody, par la directrice générale de la recherche et de l'innovation, Pr Acray-Zengbé Pétronille. Elle représentait le ministre de l'Enseignement supérieur et de la Recherche scientifique et la directrice de l'Institut Pasteur, Pr Mireille Dosso.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.